

les Pinceaux Magiques

L'association Les Pinceaux Magiques propose à l'enfant malade une oasis de couleurs grâce à la peinture sur soie. Il peut créer des tableaux, des foulards, des coussins, ...

Cette activité est offerte à l'Hôpital de Sion, au CHUV à Lausanne, au HUG à Genève et à domicile.



Louise

En 2015, nos artistes ont peint près de 3000 objets en soie, tableaux, coussins, étuis à portable, porte-monnaie, sacs en forme de coeur, cravates, chapeaux, foulards, etc...

Les tableaux sont encadrés par nos soins, les chapeaux et les objets coup de coeur sont confectionnés par notre modiste Rebecca et notre bénévole Anne-Lise.



Julien, Neah et Thérèse



Teresa et Beatriz



Lara et Robin



Claudine et Marilou



Nola, Laetitia et Lila



Maximilien, Lilez et Carinne



Fabienne

Expo de nos artistes dans le hall du CHUV



C'est pour la deuxième fois que j'ai assisté au vernissage des Pinceaux Magiques dans le hall du CHUV et j'y ai retrouvé la même magie, le même émerveillement qu'autrefois. Quel bonheur que de voir les yeux étincelants des jeunes artistes, les visages lumineux, la fierté d'exposer leur chef d'œuvre, un ou plusieurs, car ce sont tous des chefs d'œuvres sans exception !

Je ne peux plus imaginer un hôpital pédiatrique sans la peinture sur soie. Ce que les Pinceaux Magiques offrent aux enfants est plus qu'une peinture sur tissu, c'est une voie d'expression, une façon de partager les rires et les pleurs, le quotidien et l'hors du commun, le publique et l'intime, les mille facettes de la vie d'un enfant malade.



Merci aux jeunes artistes de nous enrichir et nous enseigner la vie, merci aux Pinceaux Magiques de leur générosité et leur cadeau aux enfants.

Maja Beck Popovic
hémato-oncologue chef de service de pédiatrie
CHUV Lausanne



Raclette des Pinceaux Magiques

Les amis, membres de l'Association, animatrices, bénévoles, parrains, marraines et membres des Comités exécutif et de soutien ont participé, pour ceux qui le pouvaient, le samedi 5 septembre à Martigny à cette réunion, particulièrement sympathique.

C'était en guise de remerciement et de reconnaissance pour le don de temps et le prêt du cœur dans les activités au profit de nos artistes.

Se trouver ensemble à partager une fabuleuse raclette si bien accompagnée d'un vin de derrière les fagots. Quelle magnifique occasion de connaître ou revoir les personnes qui vouent beaucoup de temps à l'accomplissement des activités de réconfort de nos artistes.

De grands mercis aux généreux donateurs qui nous ont offert de quoi remplir verres et assiettes.

Les membres du Kiwanis-club de Martigny ont assuré la logistique ; qu'ils en soient aussi remerciés.

Agendez le premier samedi de septembre (la prochaine fois, le 3 septembre 2016), l'information détaillée suivra le moment venu.

Michel Golay, membre du Comité



Nous avons récemment réinstallé notre salle de réunion dénommée « Pinceaux Magiques » dans nos locaux rénovés de Martigny. Un panneau décrivant les activités de l'association ainsi que la reproduction de plusieurs œuvres d'artistes témoignent de l'admiration et de la reconnaissance de l'ensemble du personnel de Debiopharm pour le travail effectué par les membres de l'association Pinceaux Magiques. Nous mesurons cet attachement au travers du succès rencontré par des ventes de boissons et de victuailles, organisées lors de nos manifestations internes et dont les recettes sont intégralement reversées à l'association.



Cédric Sager
Dir. du site Debiopharm Martigny



Comme chaque année, la fidèle et magnifique équipe du ROTARY NYON LA COTE s'est réunie pour créer des couronnes de l'aveut vendues en faveur des "Pinceaux Magiques".

Quel bel élan de solidarité !

MERCI pour cette généreuse action de Noël et cette belle amitié !

La confiance que vous nous témoignez et votre générosité nous permettent de poursuivre cette belle aventure : « Mettre de la couleur dans la vie des enfants malades »

Merci à notre comité et à nos précieuses collaboratrices,

Merci au personnel soignant pour l'accueil chaleureux qu'il nous réserve,

Merci à nos bénévoles et à nos généreux donateurs.

Que les étoiles qui brillent dans les yeux de nos artistes resplendissent dans vos cœurs et éclairent votre Noël.

Avec toute ma reconnaissance, je vous souhaite un joyeux Noël et de belles fêtes de fin d'année.



Comité Exécutif

Fondatrice et Directrice: Thérèse Pralong, Martigny

Présidente d'honneur: Anne-Lise Monnier, Gland

Trésorier: Joël Sarrasin, Martigny

Secrétaire: Corinne Musy, Martigny

M. Frank Guemara, Genève

Dr Maya Beck Popovic, hémato-oncologue pédiatre, CHUV Lausanne

Dr Jean-Pierre Kulling, médecin, Gland

Me Blaise Carron, Berne

Mme Karin Perraudin, Saillon

M. Daniel Brissot, La Tour-de-Peilz

M. Michel Golay, Jouxten -Mézeray

Thérèse Pralong,
Fondatrice et Directrice



Le CHUV



Esteban



Bonjour,
notre fils a été récemment hospitalisé au CHUV
pour une greffe de coeur.
Il a fait un magnifique petit sac avec Lara.
Merci à elle pour son sourire
et ce magnifique moment d'escapade pour Lény.

Bonjour,

Merci également pour ce témoignage et à ces remerciements,
je suis très heureux d'apprendre que ces photos ont été appréciées
et ont fait plaisir à vos petits artistes et à leurs famille.
Merci à eux et à vous pour les belles œuvres exposées
qui ont illuminé le hall du CHUV.
Cordialement.

Eric Déroze (photographe du CHUV)



J'aime beaucoup les Pinceaux Magiques
car c'est un moment où l'on peut laisser aller
notre imagination en faisant des choses sympa
pour nous ou pour offrir.
A chaque fois ce sont des choses uniques
et un moment de plaisir.
Merci beaucoup.

Noémie



upio en peut pour quelque chose. je lui donne le nom de coeur les
différents des pinceaux magiques merci de
respecter !
merci de pas demander de

Quentin

Secrétariat : Corinne Musy, Av de la Fusion 84, 1920 Martigny
tél 079 465 53 64 - secretariat@pinceauxmagiques.ch
compte de chèque postal : 17-610190-8

www.pinceauxmagiques.ch